

Cuba ratifica voluntad de estrechar relaciones con Seychelles

Image not found or type unknown



Relaciones Cuba y Seychelles

La Habana, 12 abril (RHC) Cuba reafirmó hoy su voluntad de estrechar los lazos de amistad y cooperación con Seychelles, a propósito de conmemorarse el aniversario 45 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países, divulgó la cancillería de la isla en Twitter.

Los vínculos con el Gobierno y pueblo de Seychelles se ratifican en este día Cuba y Seychelles mantienen estrecha colaboración en la formación de recursos humanos, especialmente en medicina.

La nación antillana ha formado decenas de jóvenes de ese grupo de 115 islas ubicadas en el océano Índico, desde que el 12 de abril de 1978 se iniciaron los nexos diplomáticos entre ambos gobiernos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319445-cuba-ratifica-voluntad-de-estrechar-relaciones-con-seychelles>



Radio Habana Cuba